



El Congreso Mexicano: Construyendo Puentes con Estados Unidos y Canadá a través del Diálogo

En medio de un contexto internacional cada vez más tenso, el Congreso mexicano ha dado un paso firme para defender los intereses de México en la relación con sus vecinos del norte. El diputado Pedro Vázquez González, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, dejó claro que lo más importante para México es mantener el diálogo, la comunicación y la concertación con Estados Unidos y Canadá, priorizando los intereses comunes de la región.

Este pronunciamiento se dio durante una sesión clave en la que la Comisión aprobó un documento que responde a los desafíos que representa la presidencia de Donald Trump en Estados Unidos. Vázquez González aseguró que en la relación entre los tres países no habrá avances si se recurre a la fuerza o a la imposición. Para él, el camino hacia el progreso es claro: «el diálogo, la coordinación y la actitud pacífica de todos los integrantes de los países».

El diputado también hizo un fuerte llamado para que México sea considerado como un país soberano e independiente, subrayando la importancia de que los mexicanos que viven en Estados Unidos, y que han contribuido enormemente al desarrollo de esa nación, no sean tratados de manera injusta. La postura de la Comisión es firme y se basa en el respeto, pero también en la defensa de los derechos de los connacionales que residen al norte del Río Bravo.

Vázquez recordó que México es el primer socio comercial de Estados Unidos y que hay millones de mexicanos trabajando en ese país, contribuyendo con su esfuerzo y trabajo a una relación muy sólida, no solo en el ámbito comercial, sino también cultural, educativa y financiera. Esta realidad, según el legislador, obliga a todos los involucrados a preservar y fortalecer esos lazos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/el-congreso-mexicano-construyendo-puentes-con-estados-unidos-y-canada-a-traves-del-dialogo/>